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中国队打了30分钟好球，这也
是最让高洪波满意的地方

在 0∶2 落后之后，高洪波开始连续换人，
曲波、冯仁亮、于涛、陈涛等技术相对细腻的球
员陆续登场，中国队的场面也开始有所改观，尤
其是来自上海申花的小将冯仁亮的出场，完全
激活了中国队左路的攻势。

场面上被动，比分又落后，一度让河南球迷
忍不住喊起了“高洪波，下课”。但随着场面上
的改变，大家又转而高喊“加油”。

在最后 30分钟内，中国队至少制造了 5次
有威胁的机会，一度压得对方抬不起头，但可惜
的是都没能改写比分。这也是高洪波在赛后感
叹“运气”的一个原因：“如果能抓住机会，结果
也就不一样了。”

对于这 30 分钟，高洪波显然非常满意，他
甚至表示：“如果这30分钟是开头的30分钟，可
能会完全是另外一种情况。”

而对于为什么中国队迟迟要到最后才出状
态，高洪波说：“联赛期间，队员都很疲劳，仅仅3
天的集训，不可能把队员调整得非常兴奋。”

0∶2完败于伊朗，高洪波并不服气

下一下一次打才是正式比赛

作为建业队“福地”的航海体育场并没有把
建业的福气传给国家队，高家军第一次来到这
里比赛，就遭遇了完败，以0∶2负于伊朗队。不
过这并没有影响正率领中国队成长的高洪波的
信心：下一次同伊朗队的比赛才是正式比赛。
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伊朗一上来就占据明显优势，高洪波坦言“对手研究我们更多一些”
赛前伊朗队主教练古特比就显露出对去年0∶1败在中国队脚下的耿耿于怀，因而比赛一开始，

他们丝毫没有表现出客场作战的“客气”，而是反客为主大举进攻。
在效力于西甲的后腰内科南的指挥调度下，伊朗队频频打入中国队腹地，整个上半场，除了荣昊

在左路的一次似传似射的射门让对方门将紧张了一下之外，更多的时候都是中国队的后防线在疲于
应付。

看着国足门将杨智的忙活劲儿，河南球迷在看台上忍不住高喊起了“曾诚”。伊朗队的进攻在上
半场38分钟就有所收获，14号泰姆瑞安在禁区内的补射早早为伊朗队奠定了胜局。

下半场第58分钟，又是中国队的一次失误给了对方机会，高拉米将比分扩大成了2∶0。在这之
后，通过频繁换人，中国队在局面上占到了优势，但最终也未能改写比分。

赛前曾经表示“到了比赛场上，谁也不想输”，最终却是以一种完败的方式结束了郑州之行。不
过高洪波对这个结果并不是很沮丧：“可以看得出来，对手对我们的研究确实很透彻，包括我们的人
员配备、阵型打法。而我们的主要目的是通过对手来检验自己所走的路是否正确，从这一点儿上讲，
我们还是很有收获的。”

航体的场地依然并不尽如人意，这在客观上让伊朗队“占了便宜”
应该说建业俱乐部为本场比赛付出了很多，在上一场联赛结束后连夜就组织工人修补草皮，但

是短短几天时间要想达到一流的水准确实是件困难的事儿。昨天比赛时，尚未完全扎稳根儿的草皮
随着队员的跑动依然还会“四处翻飞”，而且由于浇水的原因，场地相当湿滑，一些地方也凸凹不平，

这在一定程度上影响了队员的发挥。而相比之下身体条件更出色的伊朗队确实也占到了便
宜。

场地对比赛的影响在中国队丢第一个球时就相当明显。当时对方9号队员接队友传中射
门，杨智已经将球扑了出去，但身边的中国队后卫试图解围时，皮球突然变了线，没能踢到，从
而被泰姆瑞安轻松破门。

赛后谈到这个失球时，高洪波还是比较含蓄地说：“比赛就是有很多运气成分，去年我们是凭借
一个定位球进的球，今天的丢球也有一定的偶然性。”

伊朗队主教练古特比赛后也坦承：“相比来说，我们的队员更强壮一些，在这种场地上我们占有
一定优势。”高洪波也不讳言“在这样的场地条件下，确实影响了我们的发挥”：“伊朗队更懂得如何在
这样的场地上充分发挥自己的优势。”

古特比：希望在亚洲杯的半决
赛或者决赛中再碰中国队

作为赢家，古特比还是把很多溢美之词送
给了中国队：“今年输了，并不能否定中国队的
进步。只是和西亚球员比起来，东亚球员在最
后一传和最后一射上，感觉不是很好。”

而对于这场失利，高洪波说起到了
“清醒”的作用：“我们之前的工作一直比较
顺利，这可能造成了一定的自满情绪，使比
赛准备得不是很充分。这场失利来
得很及时，能让我们更加清醒，这也
是我们成长过程中必须走的一步。”

尽管输掉了比赛，但中国
队还是赢得了对手的尊重，古
特比甚至表示：“希望在明年亚
洲杯的半决赛或者决赛中再度
和中国队交手。”

同样，高洪波也希望能再
度碰到伊朗队：“下一次碰伊朗队才是正式
比赛。”言下之意，在真正“应该赢的比赛”
中，高洪波对自己依然充满信心。
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